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Вторую областную ярмарку меда по�
сетил губернатор Е.С. Строев. В своем
выступлении он отметил, что производ�

Первым на заседании был рассмотрен
вопрос о ходе подготовки к отопительному
сезону 2004 — 2005 годов. По информации за�
местителя губернатора области Е.Н. Вельковско�
го, в настоящее время жилищно�коммунальными,
энергетическими службами и предприятиями об�
ласти, организациями бюджетной сферы ведет�
ся активная работа по подготовке к предстоящему
отопительному сезону. Координирующие функции
возложены на областную межведомственную ко�
миссию; аналогичные штабы созданы в каждом
районе области. Перед руководителями предпри�
ятий ЖКХ поставлена задача получить паспорта
готовности к работе в зимних условиях к 1 сентяб�
ря. Наиболее ускоренными темпами подготовка
ведется в Болховском, Малоархангельском, Крас�
нозоренском районах, в городах Ливны и Орел.
Низкие темпы проводимых работ отмечены в Дол�
жанском, Знаменском, Корсаковском, Новосиль�
ском, Мценском районах. В целом медленно со�
кращается задолженность предприятий за по�
требленные теплоэнергоносители. На работе энер�
госистемы негативно сказываются случаи хище�
ний электропроводов: за семь месяцев зафикси�
ровано 170 фактов хищений, украдено 272 кило�
метра проводов.

Подводя итоги обсуждения вопроса, Е.С. Стро�
ев отметил, что нерациональное использование
ресурсов в жилищно�коммунальном хозяйстве
является результатом несформированности со�
временной системы управления отраслью. «Жи�
лищно�коммунальная система проглатывает сот�
ни миллионов рублей; здесь самые крупные наши
недоработки, но здесь и самые крупные резервы.
И сегодня мы должны докладывать нашим граж�
данам не просто о том, как мы готовы к зиме и как
мы собираемся давать тепло, но и о том, как мы
будем при этом экономить 20 — 40% бюджета. В
этом и заключается главный смысл всей комму�
нальной реформы», — подчеркнул губернатор. До�
биться достижения поставленных задач можно
только на основе самого широкого внедрения со�
временных технологий. Одновременно, на полную
мощь должен работать механизм адресной соци�
альной защиты. «Обездоленным людям, всей со�
циальной сфере надо помогать, оказывать конк�
ретную помощь — для этого и существует бюд�
жет. Но нельзя за их спинами скрывать свою без�
деятельность и бесхозяйственность. Это магист�
ральный путь, по которому мы пойдем, невзирая

Из миллиардов солнечных соцветий…
Демонстрировать свои достижения на выставках�распродажах  стало
уже доброй традицией для сельхозпроизводителей нашей области.
В прошедшую субботу в Орле на улице Ленина было особенно
многолюдно: свою продукцию горожанам представляли пчеловоды.

Оживление вокруг торговых прилав�
ков нарастало с каждой минутой. Мел�
кого дождя и порывистого ветра никто
не замечал. Здесь каждый получал нуж�
ное ему: горожане — высококачествен�
ный натуральный продукт, а пчеловоды
— материальную компенсацию за свой
нелегкий труд. Торговля шла бойко, и,
казалось, проблемы ушли на второй
план. Но тем не менее Николай Петро�
вич Кузнецов, председатель правления
Орловского областного общества пче�
ловодов, второй год выступающего ини�
циатором проведения ярмарки, заме�
тил, что положение с производством
меда сегодня отнюдь  не безоблачное.
Активная сельскохозяйственная дея�
тельность приводит к неизбежному на�
рушению естественной среды обитания
пчел; применение ядохимикатов и ми�
неральных удобрений зачастую приво�
дит к гибели целых пасек. Решению
многих проблем, по мнению Николая
Петровича, помогло бы создание пче�
ловодческих кооперативов, выражаю�
щих интересы десятков производите�
лей. В Орловском областном обществе
пчеловодов такая работа уже начата. Но
усилий этой общественной организа�
ции явно недостаточно. Пчеловодству
необходима быстрая генерация мощ�
ного кооперативного движения. А «ло�
комотивами» такого процесса могли бы
стать и местные администрации, и рай�
онные потребительские общества, и
коммерческие фирмы, производящие
лечебные, оздоровительные и профи�
лактические препараты на основе про�
дуктов пчеловодства.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ство меда на Орловщине имеет глубокие
исторические корни и развитие пчело�
водства — одна из основных задач агро�

промышленного комплекса.
Мед — чудеснейший подарок, сделан�

ный человеку природой. Его целебные
свойства известны не одну тысячу лет.
Еще Гиппократ и Авиценна с успехом ис�
пользовали мед в медицинских целях, а
древнекитайская фармакология расце�
нивала его как средство, замедляющее
процессы старения.

Живой, янтарный, душистый — мед
издревле считался национальным богат�
ством России. Представить это богатство
сюда — на улицу Ленина — съехались
пчеловоды со всех концов области. Здесь
они — лицом к лицу: производитель и
потребитель. И первый старается не уда�
рить в грязь лицом: предлагаемый про�
дукт — только высшего качества. Напри�
мер, на прилавке Анатолия Васильевича
Гетмана гордая, но непонятная надпись:
«диастазное число — 52».

«Этот показатель характеризует со�
держание полезных ферментов в меде.
52 — очень высокий показатель! — Пояс�
няет пчеловод с 20�летним стажем из
д. Начало Покровского района.— А все
потому, что медоносы у нас хорошие —
гречиха, донник, липа… Есть и еще один
секрет: никогда не использую в качестве
подкормки сахарный сироп — от него
пчела вялая и живет меньше».

А у Василия Николаевича Керасилова
из д. Новосинец Болховского района свой
показатель качества — влажность меда
16%. По его словам, меньше и быть не
может, несмотря на то, что воды�то уж этим
летом хватает. Частые дожди, конечно, от�
рицательно сказались на продуктивности
каждой пасеки, но Василий Николаевич
все же рассчитывает получить от каждой
пчелосемьи не менее 40 кг меда…

Заседание коллегии
администрации области
Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.

ни на какое сопротивление», — сказал Е.С. Стро�
ев. Он поручил соответствующим службам прове�
сти работу по погашению образовавшейся нака�
нуне отопительного сезона задолженности перед
поставщиками теплоэнергоресурсов. Будет также
проведена сплошная проверка всех пунктов при�
ема цветного металла.

Вторым на заседании был рассмотрен
вопрос о задачах ОАО «Приборостроительная
компания «Вектор» в реализации инноваци�
онно�инвестиционной программы развития
приборостроения и электроники Орловской
области. По информации генерального дирек�
тора ОАО «Приборостроительная компания «Век�
тор» В.В. Меньшова, созданная три года назад
компания объединяет 9 предприятий. Объем про�
изводства в прошлом году составил более 582 млн.
рублей (136% к уровню 2002 года), темпы роста
объемов продаж составляют ежегодно около 130%.
Освоено более сотни видов новой продукции.
Вместе с тем рентабельность остается невысо�
кой, сказываются отсутствие производственных
мощностей, старение оборудования.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев отме�
тил, что в условиях глобальной экономической кон�
куренции реальная перспектива динамичного
развития наших предприятий приборостроения
и электроники связана с поиском эффективного
стратегического инвестора. Примером здесь мо�
жет служить агропромышленный комплекс, где за
счет внешних инвестиций удалось не только вос�
кресить производство, но и вывести его на самый
передовой уровень. Положительным примером в
сфере промышленности является сотрудничество
с крупнейшим холдингом «Северсталь». «Для ус�
пешного развития электроники и приборострое�
ния у нас накоплен неплохой, прежде всего, кад�
ровый потенциал. Теперь нам надо суметь гра�
мотно распорядиться имеющимися ресурсами и
создавать все условия для привлечения в область
дополнительных инвестиций», — сказал Е.С. Стро�
ев. Вопросы развития промышленности Орлов�
щины будут рассмотрены в ближайшее время на
расширенном совещании, которое запланирова�
но на начало сентября.

В заседании коллегии принял участие пред�
седатель областного Совета народных депутатов
Н.А. Володин.

Пресс�служба губернатора области.

Участники семинара ознако�
мились с результатами кон�
курсного испытания сортов
зерновых культур и демонстра�
ционными посевами новых сор�
тов гороха, вики, сои, люпина и
озимой пшеницы селекции ин�
ститута. Внимание специалис�
тов привлекли также сорта се�
лекции Белорусского НИИ зем�
леделия и кормов — яровой
пшеницы Дарья и ячменя Ата�
ман, которые за два года испы�
таний показали высокую про�
дуктивность, хорошее качество
зерна и устойчивость к полега�
нию. С большим интересом был
осмотрен блок испытания 34
сортов ячменя.

В программу семинара были
включены и вопросы биологи�

Урожай наукой множится

зации земледелия. Ученые
ВНИИЗБК вплотную занимаются
таким элементом интенсивных
технологий, как применение гуми�
новых препаратов. Здесь иссле�
дованы 126 и заложены опыты по
изучению и оценке 26 биопрепа�
ратов, предлагаемых сельхозто�
варопроизводителям области.
Препараты способствуют увели�
чению урожайности и улучшению

качества продукции, значитель�
но сокращают сроки созревания.
Они также оказывают благопри�
ятное воздействие на почву,
обеспечивая в ней постепенное
накопление и восстановление
гумуса, нейтрализуют негатив�
ное  действие пестицидов, спо�
собствуют более полному усвое�
нию минеральных удобрений.

Специалисты областного уп�
равления сельского хозяйства и
продовольствия условились с
руководством ВНИИЗБК совме�
стно проводить научно�практи�
ческое сопровождение биопре�
паратов и сортов в производ�
ство, широко привлекая к этому
специалистов районов и агро�
холдингов.

В. ГОРОЖИНА.
Зам.начальника отдела

растениеводства
областного управления

сельского хозяйства
и продовольствия.

Областное управление сельского хозяйства и
продовольствия недавно провело семинар, в котором
участвовали  начальники отделов растениеводства
районных управлений сельского хозяйства и управляющих
компаний. Он проходил на Володарском государственном
сортоучастке и во ВНИИЗБК.

ЧИСЛО АБОНЕНТОВ АТС
УВЕЛИЧИВАЕТСЯ

К концу этого года в Железнодорожном районе
Орла будет введена в строй новая цифровая
автоматическая телефонная станция.

Это позволит пяти тысячам горожан стать
абонентами этой АТС. Также до конца года
планируется ввести в действие следующую
очередь радиодоступа системы DECT ёмкостью
13200 номеров.

ТЯЖЁЛЫЕ
АВТОГРЕЙДЕРЫ
СОБИРАЮТ В ОРЛЕ

Выпуск автогрейдеров тяжёлого класса марки
ДЗ�298 начат в сборочном цехе завода «Дормаш».
Об этом сообщил директор управления по
маркетингу предприятия И.Л. Тёткин. Прежде
подобные машины производились только
американской фирмой «Катерпиллер»,
компаниями «Вольво», «Камацу» и на Челябинском
заводе имени Калющенко.

 На сегодняшний день выпущена первая
опытная машина, ещё две находятся в стадии
сборки. Всего же до конца 2004 года планируется
собрать ещё 10 тяжёлых автогрейдеров для
дорожных строителей Крайнего Севера. Также
интерес к машинам орловского производства
проявили покупатели из стран Азии и Латинской
Америки. Планируется, что в следующем году
производство будет увеличено до 80 единиц
техники.

ТУРНИР ПО
КОМПЬЮТЕРНОМУ
СПОРТУ

Награждение победителей и призёров турнира
по компьютерному спорту состоялось в орловской
мэрии. В соревновании приняли участие команды
одиннадцати компьютерных клубов города. Это
мероприятие было приурочено к 61�й годовщине
освобождения города от немецко�фашистских
захватчиков.

Первое место в командном зачёте занял
спортивный компьютерный клуб «Олимп», вторая
позиция — у клуба Дворца культуры «Металлург»,
третье место поделили представители областного
отделения общества Красного Креста
и спортивный компьютерный клуб «Бункер —
Орловские Родники».

Все победители и призёры из рук председателя
городского комитета по делам молодёжи
В.Н. Ничипорова получили Почётные грамоты
и памятные подарки.
Информагентство «ОП».
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Банк России cо вчерашнего дня вы�
пускает в обращение денежные купю�
ры нового образца. Банкноты номи�
налом 10, 50, 100, 500 и 1000 рублей
получили дополнительную защиту от
подделки. Некоторые купюры в зави�
симости от угла зрения будут менять
цвет, в бумагу вводится защитная
нить, а на банкнотах номиналом от 100
рублей предусмотрена лазерная мик�
роперфорация, которую можно уви�
деть на просвет.

16 августа — это скорее формаль�
ная дата, поскольку первые модифи�
цированные банкноты могут появить�
ся в обращении в некоторых регионах
только в сентябре.

Замена старых купюр на новые бу�
дет производиться по мере износа ны�
нешних. Полная замена произойдет в
течение нескольких лет. В Центробан�
ке особо подчеркивают, что никакого
единовременного обмена банкнот
производиться не будет.

Министерство экономического
развития и торговли прогнозирует
уменьшение количества бедных рос�
сиян к 2007 году до 10 — 12%. Плани�
руемый рост доходов населения по�
зволит обеспечить ежегодное сокра�
щение уровня бедности на 2 — 3%. Это
значительно улучшит положение рос�
сиян в сравнении с гражданами дру�
гих стран СНГ.

В настоящий момент доля бедного
населения в России составляет 31
миллион человек, это более 20% на�
селения страны.

По сообщениям
информагентств.

Начат выпуск
новых денег

Количество
бедных
к 2007 году
сократится на 10%

ИНФОРМАЦИЯ О ХОДЕ УБОРКИ ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР,
ПОСТАВОК ЗЕРНА В ОБЛАСТНОЙ И Р АЙОННЫЕ
СТРАХОВЫЕ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ ФОНДЫ,

РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ «СЛАВЯНСКИЕ КОРНИ»
В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ ПО СОСТОЯНИЮ

НА 16 АВГУСТА 2004 ГОДА
Должанский 60 40 2 � 58 17 10 8
Колпнянский 49 30 � � 40 25 37 6
Ливенский 42 30 7 � 56 27 22 18
Мценский 42 28 26 9 58 23 30 22
Краснозоренский 39 28 3 � 32 15 10 9
Знаменский 38 25 5 � 30 12 28 12
Дмитровский 38 21 35 28 40 17 37 26
Орловский 38 30 32 78 95 35 32 31
Глазуновский 38 25 6 20 30 20 32 16
Покровский 38 30 1 4 60 27 22 12
Малоархангельский 36 35 42 100 40 25 33 21
Новодеревеньковский 36 30 3 7 40 23 36 31
Залегощенский 36 28 2 � 45 11 23 21
Свердловский 35 30 26 � 40 25 40 15
Троснянский 35 28 14 � 40 19 33 18
Шаблыкинский 35 25 34 � 35 12 27 25
Сосковский 34 21 8 � 45 21 35 26
Верховский 34 27 3 4 40 20 46 39
Кромской 33 24 22 � 40 22 47 25
Болховский 33 24 16 � 35 12 58 13
Новосильский 32 31 � � 35 20 36 10
Урицкий 31 26 5 � 45 33 38 29
Хотынецкий 30 31 � � 40 17 48 20
Корсаковский 25 23 � � 30 16 49 18
Примечание: первая графа — обмолочено зерновых (в проц.

к плану); вторая — урожайность (ц/га); третья — поставлено зер�
на в областной страховой фонд; четвертая — поставлено зерна в
районный страх. фонд (в проц. к заданию); пятая — ведется стро�
ительство домов по программе «Славянские корни»; шестая —
сдано в эксплуатацию домов (шт.); седьмая — возвращено заем�
ных средств от общей суммы заема (проц.); восьмая — возвра�
щено заемных средств в 2004 году (проц. к заданию).


